



2022年12月16日1226号



幼稚園 048(794)3104
HP URL
<http://wakuwaku-dokidoki.com>

もちつき日和

15日は風もなく穏やかな日差しの中でもちつきが行われました。庭では早くからかまどに火がつけられ、せいろでもち米を蒸すなど昔ながらの手法でもちつきが始まりました。つき手は腕に覚えのある運転手さんたちが大活躍。蒸し上がったもち米をお味見したり、杵でついたり、おもちつきのプロセスを楽しみました。つきたてのおもちはさっそくランチでいただきました。安全には十分配慮し、のびにつまらせる子もなく、無事におもちをいただくことができました。(園長)

①交番まで聞こえた売り込みの声

大根、沢山売りましたね!慈恩寺から歩いていたら、「いらっしゃいませー!」の声が交番の方まで聞こえていました。大根を売る子どもたちからドキドキ・ワクワクがあふれ出ていて、こちらも楽しく満たされた気持ちになりました。売り上げ金はいったい何に変身するかも楽しみにしています。(5歳児保護者)

②楽しい売り上げの使い方

お帰りの会で売り上げ計算も子どもたちの前で子どもたちと一緒に。とても良い空間でしたね。ろりぽっぷのお買い物のおかげで、お金を数えたり、お金の価値も意識が変わっていると感じています。売り上げ金で何を買うのかな、これから楽しみです。

「お菓子や食べ物!」でも食べる物はすぐ消えちゃうよ~園長先生のお話を聞いた後のこの声。。。本当にいろんな考え方ができるようになってる年長さんの姿、感じました。(5歳児保護者)

③胸が苦しく悲しい気持ちに

今日の園長先生の話、私自身とても考えさせられました。保育園の先生3名が逮捕されたニュースを見るたびに、とても胸が苦しく悲しい気持ちになります。暴行を受けた子ども達は心に傷が付き、ずっとその傷と向き合って生きていかなければなりません。その逆もしかりで、ろりぽっぷの先生方は子ども達の良い所や伸ばしていく新しい所を見つけて口に出て伝えてくれます(娘の話を聞いていてもそれはひしひしと伝わってきます)。その言葉は大人になる過程でふとした瞬間に思い出して、その都度心をあたたかしてくれると思うのです。同じ保育時間でもその子の人生がこんなにも変わってしまうことに、親の私自身も責任を感じるので、先生方のプレッシャーや責任は計り知れないほどです。

ろりぽっぷの先生方に出会えた事は、私たち親子の宝物です。そして、この先も娘のいる環境が娘にとって良いものになるように、親はしっかりと見極めて、あとは子を信じ、そこだけの事を学んでほしいと思っています。(5歳児保護者)

④娘のおすすめは大根スティック

子どもたちが大根を抜き、自分たちで売り、売り上げ金を何に使うか相談するという大根やさんの企画とても素敵ですね。本物のお金でやり取りするのがまた楽しそうで、沢山の子から大根を買ってあげたくなってしまいました(足りなくなりそうとのことで1本でやめました)。昨日は「新鮮だからおいしいよ!」と娘におすすめされた大根スティックにマヨネーズ、ろりぽっぷ流?大根のあさげ?大人は大根葉ごはんにしました。大根葉ふりかけにもしようと思います。みずみずしくとてもおいしい大根でした。買えて嬉しかったです。(5歳児保護者)

⑤今夜は大根料理6種

今夜は大根のおみそ汁、大根の葉じ飯、葉ナムル、皮きんぴら、豚バラ大根、ふろふき大根とまるごと大根ディナーです。子どもたちから買つ。子どもたちも本当のお店屋さんで貴重な経験をして、売つたお金で何をしようか子どもたちに考えてあげる。私たちには出来ない事です。どんな無駄遣いになるかとも思いますが、多分どちらが考える程、無駄遣いにならない使い道になるんだろうなと楽しみに報告を待っています。(5歳児保護者)

⑥結婚10周年記念日ディナーは大根づくし

大根の即売会、とても有意義な時間でした。園長先生のお話を改めて知る事が出来、つくづくろりぽっぷに入れて良かったなあと思いました。「頑張りすぎない子育て方針、なかなか難しいですが、ゆるく、テキトーバイオレット」と思います。

元気いっぱいの売り子さん達のオススメ大根。「オススメの食べ方は何ですか?」と聞くと、沢山の美味しい食べ方を教えてくれました。実は今日は我が家の結婚10周年の記念日。とってもみずみずしい大根の葉っぱから(皮の部分も)尾尾の部分まで余す事なく使い、記念日ディナーに美味しいろりぽっぷの大根が大活躍でした。

今回初の試みだったそうですが、また開催される事を楽しみにしています。(3歳児保護者)



どっくん どっくん
おもちつき

2022.12.15



つきたてのおもちを つんつん



蒸したもち米、ハイビウズ



さあ、いらっしゃい いらっしゃい



残った大根はお漬物に
全部使いきりました

欠席状況(12/16現在)

コロナ陽性者	3名	(ひき続きた)
濃厚接触者	2名	(ひき続きた)
胃腸炎	3名	
咳・鼻水	2名	
その他	4名	